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【本日のプログラム】 

司   会 三浦眞澄例会運営委員長               斉   唱 「君が代」「四つのテスト」  

プログラム 『夜間例会』  ―ワインとチーズについて学ぼう会―  

ワインソムリエ ㈱モトックス 瀧様 ／ チーズプロフェッショナル 加古美由紀様 

 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉朝岡 正委員長 

本日の出席数  50名    

9月 3日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 13名    

訂正出席率 100％ 

〈スマイルボックス委員会〉神谷 明委員長 

小澤育史  米沢上杉 RC に行って来ました。会員の

方々に大変良くして頂きました。 

天野 卓  米沢上杉 RC には大変お世話になりまし

た。会長エレクトセミナー第 1 回研修に行って来まし

た。 

杉浦義浩  ①米沢上杉 RC を訪問して来ました。素

晴らしいおもてなしに感動しました。②ワイン・チーズ

のお話をとても楽しみにしています。 

山﨑周彌  念願の故郷(中国)に夫婦で行きました。9

月はうれしい事が一杯でした。 

岩崎智一  報告が遅くなりました。沢山の方々に応

援して頂いております。ありがとうございます。おかげさ

まで吉良出身、日本大１年、石川慎之助が 9月に行わ

れた日本学生選手権にて 100ｍバタフライで日本学生

新記録、日本歴代 2位の記録を出しました。オリンピッ

クは夢から目標になりました。 

杉田明弘  ジンバブエ、タンザニアより無事帰国と言
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今日は3ヶ月に1回の誕生日会を兼ねた夜間例会です。10・11・12月のお誕生日の皆様、

おめでとうございます。本日はワインとチーズについて学ぼうということで、ソムリエの瀧様、チ

ーズプロフェッショナルの加古様にお越しいただいております。よろしくお願い致します。 

先週の火曜日に米沢上杉 RC に昨年のお礼を兼ねて私と幹事、エレクトの天野君、財団委

員長の大内君の 4人で行ってきました。前日には私と天野君と岡田光祥君の 3人で銀山温泉

に行きました。初めてガス灯を見ましたが、普通の電気のように明るく、灯明や蝋燭しか知らな 

かった明治の方々は本当に驚いただろうと思いました。大正ロマンのレトロな旅館に泊まり、大変感じの良い温泉街

で、最高の気分で楽しんできました。翌日は米沢上杉RCの方と御廟所や上杉家菩提寺の法音寺に行き、たまたま

宝物殿の御開帳の日で室町時代の曼陀羅などが並んでおり、息がかかるほど間近で見ることが出来ました。上杉謙

信公の直筆の手紙や書状など国宝級のものがたくさんあり、歴史の街は違うなと感じました。夜は大歓待をして頂

き、西尾RCの60周年のときに本当にお世話になったということで、皆でお世話したお返しを我々4人だけが享受し

て帰ってきてしまい、誠に申し訳ございません。本当に良い思いをさせてもらいました。 

翌日は米沢市内のジャムやドレッシングを作るセゾンファクトリーという会社を見学してきました。名古屋では松坂

屋の地下に店舗があり、シャオの成城石井コーナーでも売っていました。来週の WFF の会場のすぐ隣が松坂屋な

ので、お時間がある方は 1度どんなものか見てきてください。 

当日は新会員の入会式があり、会員数が丁度 75名になったそうです。会員増強にも力を入れているようです。西

尾 RC も負けてはいられないなと思いますので、委員長よろしくお願い致します。「今後も長いお付き合いを」という

ありがたい言葉を頂戴し、友好を確認してまいりましたことをご報告させて頂きます。 



 

ってもどこに有る国か知らないでしょう？皆様、帰国し

たらスマイルしましょう！ 

稲垣良次  あと安城地区でガバナー訪問が終わりま

す。皆様のお陰です。お天気になりますように祈って

います。皆様にはお世話をおかけしますが宜しくお願

いいたします。 

杉浦竜基  本日の夜間例会、瀧さん、加古さんよろ

しくお願い致します。楽しみにしております。 

小笠原正秀 先々週、カナダへ 6 日間の視察？旅行

に行って来ました。アルバータ牛が意外に美味しかっ

たのとアサバスカ氷河の上に立って感動したと同時に

地球の温暖化を目の当りにしました。今、牛のゲップも

批判されています。 

坂田吉郎  9 月 29 日、日曜日に釣り同好会の太刀

◆ 会員誕生日 10 月  ◆ 

魚釣りで小澤会長と柴田高広先輩にとてもお世話に

なりました。お陰様で 22匹も釣らせていただきました。

ありがとうございました。 

榊原勝俊  加古先生、今日はありがとうございます。

孫がお世話になっています。今日はよろしく！ 

萩原竜治  第 1 回「西尾ぐるっとロゲイニング」に元メ

ンバーの今井さんと参加。4位に入賞しました。西尾の

観光名所を走りまくりました。 

平岩博行  結婚記念のお花をいただきました。ありが

とうございました。 

神谷 明  休会が多くてスマイル大変です。皆さん

スマイルよろしく！ 

黒田正志  10年皆出席です。 

成瀬文和君（2日）   犬塚宣明君（14日）  

鳥居慶輔君（16日）  加藤浩道君（17日）  

鳥居清澄君（30日）  犬塚和夫君（31日） 

杉浦澄雄君（31日） 


